

Presentación

El día 25 de abril de 1997, el Ayuntamiento de la Ciudad de Chihuahua otorgó al licenciado Antonio Ortiz Mena, un reconocimiento a su labor de más de medio siglo como servidor público en nuestro país y como funcionario internacional que prestigió a México, encabezando con éxito una de las grandes entidades financieras de fomento en América.

Con ese motivo, el propio Ayuntamiento acordó erigir una estatua del licenciado Ortiz Mena en el bulevar que lleva su nombre en la ciudad capital de su estado natal. Todo ello condujo a un homenaje a este destacado hombre público, en el que participaron las autoridades estatales y municipales, así como los más representativos hombres de empresa y el pueblo en general.

Antonio Ortiz Mena nació en Parral, Chihuahua, en 1908. Es Licenciado en Derecho, egresado de la Escuela Nacio-

nal de Jurisprudencia, y Doctor Honoris Causa por la Universidad Autónoma de Guadalajara. En el curso de su ejemplar participación en la administración pública, fungió como Jefe del Departamento Jurídico del DDF; Jefe de los Departamentos Consultivo y de Nacionalización de Bienes de la Procuraduría General de la República; Director General de Profesiones de la Secretaría de Educación Pública y del Instituto Mexicano del Seguro Social; Presidente y Vicepresidente de múltiples entidades paraestatales, entre las que destacan NAFINSA, BANOBRAS y PEMEX; y Secretario de Hacienda y Crédito Público. En el ámbito internacional se desempeñó como Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, del Comité Permanente Interamericano de Seguridad Social, y del Consejo Interamericano Económico y Social.

Constituye una tradición en el Instituto Nacional de Administración Pública honrar a quienes con sus hechos y con su ejemplo han trascendido en el servicio público mexicano. Por ello, en esta publicación se reproduce la intervención del licenciado Mario Ramón Beteta, distinguido miembro del INAP, durante la ceremonia de homenaje en honor del señor licenciado Antonio Ortiz Mena.